



# Online Abenteuer in der „Zwergerhöhle“

## Kostenloses Escape-Game für Familien

Druckfrisch sind die neuen Flyer und Plakate für das Online Escape Room Spiel bei der Kommunalen Jugendarbeit am Landratsamt eingetroffen. In Zusammenarbeit mit dem Spielecafé der Generationen und dem Jugendzentrum Pfarrkirchen entstand Ende 2021 dieses Projekt. Dabei erleben Familien, Kinder und Jugendliche ein spannendes Online-Abenteuer rund um die Zwergerhöhle in Pettenau bei Ering am Inn. Die Spieler haben die Aufgabe, den Weg aus der virtuellen Zwergerhöhle zu finden, indem sie viele kleine Rätsel lösen. Wer Schwierigkeiten hat, kann auch auf Hinweise zurückgreifen.

„Das Besondere an dem Escape-Spiel ist der unmittelbare Bezug zum Landkreis, da es die Zwergerhöhle ja wirklich gibt. So besteht für Familien auch jederzeit die Möglichkeit, die kleine Höhle bei Ering ‚live‘ zu besuchen“, so Isabella Maier von der Kommunalen Jugendarbeit. Dazu gibt es am Ende des Rätsels eine Wegbeschreibung und nützliche Informationen zur Höhle.

Das Escape-Spiel mit Bezug zum Landkreis ist kostenlos unter [www.zauber-pettenau.de](http://www.zauber-pettenau.de) abrufbar – für den Zugang muss ein Code generiert werden.

Dies funktioniert folgendermaßen:

1. Schritt: [www.zauber-pettenau.de](http://www.zauber-pettenau.de) eingeben
2. Schritt: Zugangscode kaufen anklicken (Spiel ist **kostenlos!**)
3. Schritt: AGB und Datenschutzerklärung akzeptieren
4. Schritt: Zugangscode kaufen anklicken (Spiel ist **kostenlos!**)
5. Schritt: E-Mail-Adresse eingeben
6. Schritt: Man erhält E-Mail mit Link, diesen anklicken und den darin enthaltenen Zugangscode eingeben.
7. Schritt: Los spielen!



Zu beachten ist, dass Kinder, die noch nicht lesen können, auf Unterstützung von ihren Eltern oder älteren Geschwistern angewiesen sind.

Für die erfolgreiche Umsetzung des Projekts möchte sich die KoJa und das Spielecafé der Generationen ganz besonders bedanken bei Christian Spitthoff von LogIN-LogOUT Steinfurt für die Rätsel, Franziska Müller von Franziska Müller Mediendesign für die Gestaltung der Rätsel, Katja Roß, die Stimme aus dem Off, Tobias Helberg von 4Walls Escape für die Technik und das Hosting sowie Ulrich Reimer, Geschichtenerzähler vom Spielecafé der Generationen.

Die Flyer und Plakate wurden an die Büchereien, Sparkassen und Volksbanken, Gemeinden, Schulen und Kitas geschickt. Außerdem erhielten noch das Hallenbad in Massing, Naturium, KJR, die Offene Behindertenarbeit, das Spielecafé der Generationen, die Streetwork und offene Kinder- und Jugendarbeit Exemplare der Flyer.



Die 1. Vorsitzende des Spielecafés der Generationen Petra Fuchs (l.) übergibt die Flyer und Plakate an die beiden Kommunalen Jugendpflegerinnen Isabella Maier (m.) und Renate Harlander (r.).